

学校教育目標 「自ら考え、心豊かでたくましい児童の育成」



富浦っ子

旭市立富浦小学校だより
第3号 令和6年6月7日

目標に向かって活動しています

令和6年度も2か月が過ぎました。子供たちは今、6月13日に行われる運動会に向けて練習を重ねています。特に高学年の児童は、全校で行う大きなイベントであるという意識や、係活動での自分の責任について考えながら活動をしています。また、学年によってはご家庭に準備をお願いしているところもあります。ご協力に感謝申し上げます。行事は子供たちにとって、大きく成長する機会でもありますので、ご家庭におかれましても励ましの言葉をお願いします。

さらに、今年の運動会ではPTA種目を企画しています。ご参加いただければ幸いです。今後ともご理解とご協力をお願いします。

旭市小学校体育大会（5／15）



東総運動場にて小学校体育大会が行われました。富浦小も、4月から5・6年生が陸上部として活動し、各種目に参加しました。陸上部の活動は短い期間ではありましたが、子供たちそれぞれが目標をもって活動しました。また、大会では選ばれた選手が記録を競いました。特にリレーでは、学校代表という参加であったので、全員での応援がとても盛り上がっていました。最後ま

で競技を頑張った皆さん、一生懸命応援した皆さん、一人一人が輝いた瞬間でした。

体育大会壮行会（5／13）

大会前々日に壮行会を行いました。富浦小の皆さんの前でリレーの成果を披露する予定でしたが、あいにくの天候により、体育館でそれぞれの決意を表現しました。



読み聞かせ



富浦小ではお話ボランティア「とみうら夢風船」のみなさまによる読み聞かせが行われています。子供たちはとても楽しみにしているようで、「お話」に集中していました。富浦小では読書にも力を入れています。子供たちの「本が好き」をできるだけ伸ばしていきたいと考えています。幸いなことに、旭一中のすぐ隣に図書館があります。学校図書館だけでは好きな本が限られてしまうこともありますので、お時間があるときに、東部図書館、旭市図書館へ出かけてみるのもよいかもしれません。本の世界をぜひ広げてみてください。

運動会【6/13(木)】について

今月13日(木)、運動会を開催します。今年度の開会は8:30、閉会は11:45の予定です。子供たちはその後、給食をとり平常通りの下校となります。各学年の詳しい内容は「学年だより」「運動会プログラム」等をご覧ください。今年はPTA種目として「大玉ころがし」を行います。紅白の大玉をそれぞれのチームで転がして、対抗でリレーをする競技です。10:30を過ぎたころに行く予定です。当日に参加を募りますので、保護者の皆さんも楽しんでください。

交通安全について

富浦小学校へは自動車通勤していますが、学校北側の道路は思うより早い速度で通行する自動車が多いと感じています。通学時など、十分注意するよう指導を継続していますが、ご家庭におかれましても、土曜日、日曜日の過ごし方を含め、交通安全について話題にしていただけると安全に対する意識がさらに高まると考えます。また、送迎については南側駐車場の利用をお願いしているところです。突然子供たちが走り出すこともあるかとは思いますが、ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いします。

富浦っ子4つの合言葉

- ① 笑顔ニコニコ 明るく元気なあいさつ
- ② 瞳キラキラ 進んで活動、楽しく学習
- ③ 感動ワクワク ふれあう体験、心の成長
- ④ 行動キビキビ 力を合わせて自主・自立